

HERALDO DE ALICANTE

DIARIO POLÍTICO

Administración: Juan Carrasco García
Prolongación Castaños, 89, duplicado

Dirección: Antonio Morata Rico

Anuncios
pago anticipado

AÑO XI.—Núm. 2.853

JUEVES 11 MARZO 1915

Redacción:
Ballén, 10, segundo

Suscripción
pago adelantado

CERVEJERÍA LA AUSTRIACA

Zaragoza, 1, frente al paseo Méndez Núñez
Se sirven refrescos con jarabes de superior calidad y la tan acreditada gaseosa SANTAMARIA. Vinos, licores, aperitivos y cervezas de varias marcas. Boquerones fritos de Málaga, patatas fritas a la inglesa Aceitunas rellenas de anchoa, sandwich, chocolates y gran variedad en fiambres.

Servicio hasta la salida de los Teatros y Cines

Academia de canto

Al regresar a la madre patria, procedente de los Institutos musicales «Foutova» de Buenos Aires nuestro querido amigo y paisano D. Luis F. Visconti, ha abierto una academia para la completa preparación de la carrera lírica, bajo la principal base de la emisión de voz, en la plaza de Navarro Rodrigo, 11, Benafí.

La neutralidad como política Gibraltar y Tánger

Los germanófilos españoles presentan contra los aliados, particularmente contra Inglaterra, Gibraltar. Contra Francia, Tánger. Inglaterra está instalada dentro de la península hace dos siglos; ocupa Gibraltar tierra española; Francia, y la misma Inglaterra, se opone a que España ocupe Tánger. Tánger, por su proximidad, por el hecho de ser española la colonia más numerosa que lo habita, planteado el problema de Marruecos, nada más natural que hubiera sido adjudicado a España. Está, además, enclavado dentro de la zona española. Y ni Gibraltar, ni Tánger, son españolas. Como conciliar una buena amistad con las naciones que salen al paso a España en Tánger y Gibraltar?

Los germanófilos tienen en este caso razón. Es la suya una razón histórica. Pero ¡ay! su razón resulta pequeña junto a otras, más trascendentales, más considerables. Además, razón histórica es con frecuencia razón que lo va dejando de ser: obstinación irreflexible, terquedad, rencor.

Gibraltar, español; Tánger, español, son aspiraciones, sobre todo la de Gibraltar, que nunca debieron haberse extinguido en pechos españoles. El hecho de esa vibración patriótica, por incorporar Gibraltar al territorio nacional, significaría un latido cordial de España, que debe tener siempre un pueblo vivo, con alma. Pero han pasado 20 años...

Se ha hablado estos días en la prensa de la ocupación de Tánger por las tropas del general Fernández Silvestre. Le da a este hecho el significado que ha tenido para Italia la ocupación de Valona. Desgraciadamente España no está en el caso inteligente y arriesgado de Italia. Más aquí de lo que quieren advertir estas líneas: «No lo está, pero pudiera estarlo».

Doscientos años son suficientes para quitarles la razón a los germanófilos; la neutralidad no basta para adjudicársela a los hombres que han preparado —si algo han preparado— la política exterior de España; la política, cuyo desenlace es la guerra de hoy.

No es razón la de los germanófilos. Al fin, un pueblo de 20 millones de almas no puede concentrar su interés y sus aspiraciones alrededor de lo que se hizo hace 200 años. Podía ser desde luego un matiz del sentimiento nacional, una reivindicación entre esperanzas, ideales y aspiraciones. Debía serlo. El que no exista en concreto es casi una vergüenza; pero no puede ser el centro de la actividad nacional.

Gibraltar y Tánger son poco para ponerlos frente a Inglaterra y Francia en el estado en que se encuentra España. Sin embargo, exactamente lo mismo que le ocurre a Italia en esta guerra pudiera haberle ocurrido a España. Italia va a extenderse hacia los territorios espiritualmente suyos, del Adriático. España pudiera haber hecho lo mismo en Tánger, en Gibraltar. Pudiera haber tenido una política de Gibraltar y una política de Tánger. Por otra parte, política de probabilidades —como toda política— puesto que España tenía Ceuta que ofrecer en transacción o compensación.

Por esto no es suficiente, ni siquiera benemérito y encomiástico, el mero hecho de mantener la neutralidad. El gobierno encargado de esa tarea no hace sino prolongar la política de indefensión, de apartamiento, de apocamiento, de muerte, que ha merecido la reprobación unánime de todos los españoles, desde Joaquín Costa hasta el Sr. Maura. La cuestión está en situarse bien para ver el problema. Lo que se hace en la neutralidad actual es sancionar todos los vicios políticos del Estado español, y no practicar una virtud, como pretende, al parecer, el Sr. Dato. Si no véase: cuestión económica: resultados, el hambre; cuestión industrial: ningún beneficio, mientras los Estados Unidos se convierten, merced a la exportación, de deudores en acreedores de Europa. ¿Qué más? Holanda, Dinamarca, Suiza, Grecia ven casi doblar su actividad comercial. Y este es, en otro aspecto, el caso de Italia y de Rumania. Van a coger la cosecha de su neutralidad.

Ha faltado cosa vieja —una política inteligente; los políticos listos no son tales cuando han de relacionarse con los de fuera. De haberse habilitado el

Estado español para prevenir la guerra actual, es decir, sólo con que España hubiera tenido una organización militar capaz de poner sobre las armas 2.000.000 de hombres; menos si se quiere: un millón (y no es que la cifra sea desproporcionada a los contingentes de todos los pueblos de Europa); de haber tenido, además, viva la conciencia de un ideal, España hubiera podido mantener una verdadera neutralidad, y alrededor de ella, sin derramar quizá una gota de sangre, conversar con Francia e Inglaterra, amistosamente, como Italia, la ventaja de que Gibraltar nos fuera restituido y de que Tánger pasara a nuestro poder.

Entonces el político de la neutralidad, como Giolitti o Salandra, merecería la gratitud del país, a la cual no es de suponer aspire el Sr. Dato. Pero claro es que hablar de esto, que pudo haber sido, es pedir peras al olmo. Sin embargo...

JUAN GUIXE

Pasó la tormenta, renace la calma.

Por fin el Tiflis ha apagado sus potentes focos. Gracias a la pericia y celo de nuestras autoridades, aquí no ha pasado nada.

Qué satisfechos estarán por lo bien que han cumplido su misión.

Nosotros proponemos que les sea otorgada a dichas autoridades la gran Cruz de San Fernando.

Doctor Pinedo

VENÉREO-SÍFILIS

Consulta de 3 a 5 — Plaza Monjas, 4

CRÓNICA

¿Hay ó no hay?

El Gobierno dice que hay trigo de sobra. Las estadísticas hechas certifican lo contrario. El pan sube de precio. El Gobierno echa la culpa a los acaparadores. Y éstos se rien. ¿Quién se atreve con un acaparador? El acaparador es omnipotente. Gracias a la supresión provisional de los derechos arancelarios sobre el trigo, compró barato, cuando la cosecha. Así que tuvo ésta íntegra en sus trojes, se estableció la margen diferencial. Y lo que comprara a 44 ó 48, lo está vendiendo de 60 a 70.

Sin embargo, no nos quejemos demasiado. Todavía no está el trigo a cuatro duros, ni un kilogramo de pan vale una peseta.

¿En qué quedamos, señores del Gobierno? ¿Hay trigo suficiente ó no lo hay? En el primer caso ¿por qué nos suben el precio del pan? En el segundo ¿por qué no adoptan medidas energéticas y entre ellas la de acusarse a sí mismos de imprevisores y aplicarse el castigo condigno?

Pero no sólo de pan vive el hombre.

Se exporta arroz, patatas, alubias, lentejas. ¿Es que esos artículos no son de primera necesidad? ¿Por qué permitir que se les lleve a los países beligerantes?

Días pasados leí un artículo en un diario de la Coruña, donde se decía que no había razón para que la carne fuese detallada más cara porque a causa de la prohibición de las exportaciones, los ganaderos, en las ferias gallegas, venden la pareja de vacas ó cebones bastante duros, más barata que en años ordinarios. Citaba hechos, nombres y cifras.

¿Por qué, si es así, los carniceros han elevado el kilogramo de carne, de 20 a 40 céntimos kilo? A mí, personalmente, me tiene sin cuidado, pues soy vegetariano razonable, es decir, con las atenuantes necesarias. Pero a otras personas, esa elevación preocupa grandemente.

**

Señores del Gobierno... Si hay víveres de sobra, si la carestía es un fenómeno producido con artificio de alarmas y rumores ¿por qué la vida es más imposible cada día?

FABIAN VIDAL.

Madrid.
Estamos en plena vigilia y en su consecuencia los vendedores de pescado han elevado los precios.

La carne sin bula no se puede comer, porque ni siquiera existen fondos para adquirir dicha bula.

El hambre aprieta, la tormenta se avecina, y los que a diario llenan sus estómagos, tan frescos.

Los pulpos y las sanguijuelas engordando a costa del pobre trabajador.

Doña Ventura Martínez

PROFESORA EN PARTOS
Mayor, 36, principal

SR. ALCALDE

Tenemos entendido que el nuevo jefe de la guardia municipal ha dado órdenes terminantes para que todos los vigilantes nocturnos pasen lista todas las noches a las nueve.

Como quiera que existen vigilantes en las partidas del Babel, San Blas, Carroínas etc., etc., nos parece oportuno llamar la atención de S. S. para que estos vigilantes dejen de pasar dicha lista porque mientras van y vienen al punto de sus vecinos se quedan sin la vigilancia y más aún sin poder recibir los recados de las llamadas para despertar, por ser todos ó la mayoría jornaleros que acuden al trabajo al amanecer.

Existiendo un cabo de vigilantes, bien pudiera éste dedicarse a recorrer aquellas barriadas y caso de faltar alguno en sus obligaciones ponerle el correctivo a que sea merecedor.

Dada la rectitud de S. S., esperamos ser atendidos.

¿Se hará?... Veremos.

El conflicto de las subsistencias

Comunican de Almería que se ha celebrado la sesión de clausura, en la que se ha tratado de las subsistencias.

Se aprobaron dos clases de conclusiones: una sobre atenciones generales de la provincia y otra sobre atenciones especiales de cada distrito.

De Sevilla comunican que hay existencias de trigo hasta primero de Julio.

El alcalde ha publicado un bando sobre las subsistencias.

Sánchez Dalp ha ofrecido abastecer la ciudad de trigo, abonándosele semanalmente el importe.

Por haber sido despedidos 40 obreros del municipio, se armó gran escándalo.

Un grupo asaltó a un panadero.

Desde Crevillente participan que el alcalde, que se encuentra en Madrid, ha teleografiado participando que el gobierno giró ayer cuatro mil pesetas, primera cantidad para construir un trozo de cuatro kilómetros en la carretera de Crevillente a la estación de los ferrocarriles andaluces.

Los trabajos se comenzarán inmediatamente, dándose algunos miles de jornales para remediar la situación a muchos pobres.

Se pregonó la noticia con gran júbilo, por ser la primera vez que el gobierno hace algo por esta población.

Continúan reconcentradas las veinte parejas de guardias civiles, de infantería y caballería.

Se conceptúa innecesario ese alarde de fuerza.

Cuerpo de correos

Convocatoria para 733 plazas de 1.500 pesetas. Preparación completa por oficiales del cuerpo y profesores especiales competentes de matemáticas, francés y contabilidad.

INTERNOS Y EXTERNOS

HONORARIOS MÉDICOS

Programas y libros para toda preparación. Demás detalles pidanse al director.

Academia exclusivamente postal
San Nicolás, 24, principal.—Alicante.

IMPRESIONES

Disponibilidades

Suelen exagerarse generalmente las cifras de que disponen las naciones para sus contingentes armados, y de la misma manera que acumulan millones a los rusos y a los alemanes, los reducen a los franceses y a los ingleses de un modo especial.

La población alemana al comienzo de la guerra era de 67 millones de habitantes de los cuales, 34 millones corresponden al censo de población femenina. El cálculo de hombres disponibles para el ejército representa un tercio del censo restante y, según el parecer de los mismos técnicos alemanes Daniels, Wagner, Clausewitz, Locifler y Moitke,

representaba el 7 y medio por 100 de la población.

Para formar la estadística del ejército alemán acaso se haya partido de los datos que facilitaban los «Frankfurter Zeitung» y «Berliner Tageblatt» en la polémica por ellos mantenida en diciembre último, y en la que aseguraba el primero ser de 10 millones el contingente disponible, en tanto que el órgano berlinés lo elevaba hasta 14.

Recordando los fundamentos de la ley militar germana para el servicio activo y de reserva y las reformas discutidas en el Reichstag en 1913; añadiendo á estos datos los trabajos del general Morath y partiendo de la organización en el servicio activo, reserva, las landree de I y II Aufgebot, la Ersatz Reserve y las dos Laudsturm, se llega al siguiente efectivo en pie de guerra: 25 cuerpos de ejército generales, 18 que da Prusia junto con otros pequeños estados, tres Baviera, dos Sajonia, uno Wartemberg y uno Baden que se descompone en las siguientes fuerzas:

- 669 batallones infantería con 660.000 hombres.
- 48 batallones artillería con 48.000 hombres.
- 35 batallones peones con 35.000 hombres.
- 28 batallones servicio vario con 29.000 hombres.
- 25 batallones ferroviarios con 25.000 hombres.
- 547 escuadrones de caballería 164.000 hombres.
- Total, 970.000 hombres.

Añádanse á estas fuerzas 32.000 oficiales y 100.000 subalternos. Siguiendo el cálculo de Bernhardt, se obtiene una cifra de 2.000.000 de hombres con el pie de activo y cuatro años de reserva.

Examinando las disponibilidades tenemos el siguiente resumen:

- Pie activo, 1.050.000.
- Cuatro años de reservas, 1.100.000.
- Laudwehr en doce años, 2.000.000.
- Ersatz Reserve, 1.100.000.
- Media Laudsturm II Aufgebot, 450.000.
- Voluntarios de edades inferiores ó superiores á la reglamentaria, 200.000.
- Total, 5.900.000.

Además en Instrucción: Cupo 1915, 320.000.

Doce años Laudsturm I Aufgebot, 1.000.000.

Total, 1.320.000.

Total aún disponible:

Siete años Laudsturm I Aufgebot, 650.000

Resto Laudsturm II Aufgebot, 450.000.

Total, 1.100.000.

De la totalidad de cifras hay que deducir el personal sanitario; el de servicio colonial; el de armada, ferrocarriles y administración; el de seguridad pública; el de minas, maestranzas y arsenales y el cupo de hombres empleados en la fabricación de armas, municiones, útiles y avituallamiento.

Queda un junto disponible de 5.500.000 soldados, y cuenta con un falange de 1.020.000 aún valederos.

Pero del contingente general hay que deducir las pérdidas sufridas. Examinando las listas oficiales alemanes se ve que entre las 155 listas prusianas, las 130 bávaras y 124 sajonas que cuentan en junto 1.900.000 bajas entre muertos, heridos y prisioneros ó desaparecidos, sin contar las pérdidas desde mediados de febrero y los caídos por enfermedades varias ajenas á los lances de armas.

Ya es de ver, pues, que no son tan enormes los recursos con que cuenta Alemania y que ante el esfuerzo que experimentarán los otros ejércitos sin mayor sacrificio, la situación habrá de ser muy comprometida para los imperios aliados.

Las declaraciones de M. Poggenpohl, secretario de la embajada rusa en Roma tienen gran valor comparativo. Existen en Rusia cuatro fábricas que elaboraban material de guerra y son ahora siete las que infatigablemente producen armas y municiones. Fabrica Rusia veinte millones de cartuchos al mes; seis mil fusiles diarios y sesenta mil proyectiles de artillería en igual tiempo. En noviembre fueron promovidos treinta mil oficiales y las escuelas militares proveerán en abril otros tres mil quinientos.

A cerca de cuatro millones asciende actualmente el número de soldados que tiene Rusia en sus líneas de batalla: en abril se aumentarán con 800.000 y con otros tantos en agosto. Así, mientras unos acrecerán enormemente sus trincheras y plazas, se verán otros con can-

idad ineficaz que contrarreste el poder de los refuerzos de los aliados.

Regalo á nuestros suscriptores

Ampliaciones fotográficas

El HERALDO DE ALICANTE, deseando que sus numerosos suscriptores dentro y fuera de la población puedan tener un grato recuerdo de este periódico en sus casas, se dispone á regalarles, completamente gratuita, una ampliación fotográfica, inalterable y perfectamente retocada, tamaño 32 por 42 centímetros.

Para ello hemos firmado un contrato con los talleres fotográficos de J. Luque de Madrid, y deseando que cada ampliación venga ya en su cristal y marco esmaltado en blanco ó de caobas á elegir, solo exigiremos tres pesetas noventa y cinco céntimos por dicho marco.

Es decir, que entregando en esta Administración 395 pesetas, acompañadas de una fotografía y diez cupones como el que publicamos más abajo, podrá recibirse sin otro gasto la referida ampliación, viniendo á recogerla á estas oficinas.

DIEZ CUPONES

como el presente, de derecho á una ampliación fotográfica

REGALO DE Heraldo de Alicante

Noticias locales

Ayer en el correo salió para Madrid, Lisboa y Génova nuestro particular amigo el acreditado consignatario y cónsul de Italia en esta ciudad, D. José Pérez Asencio.

También hoy saldrá para la Corte nuestro querido compañero en la prensa D. Antonio Ballesteros.

L'ABEILLE

Compañía francesa de seguros contra accidentes del trabajo, individual, responsabilidad civil y automóviles

Autorizada por R. O. de 3 de Agosto de 1911 de conformidad con la Ley de 14 de Mayo de 1908.

La póliza colectiva de esta Compañía es de las más liberales que ofrecen las Compañías de seguros. Para los riesgos de accidentes del trabajo no necesita «L'ABEILLE» aplicar la prima mínima, como hacen la mayoría de las Compañías. El asegurado nada más paga el tanto por ciento de los salarios invertidos. Delegación general en España: Calle Claris, núm. 20, BARCELONA.

Agente general en ALICANTE y provincia: **D. Luis Américo** San Fernando, 55, bajos

Noticias de la guerra

Dicen de la capital de Rusia al «The Times» que los alemanes se batían en rápida retirada por el bosque de Augustow.

El ala izquierda se verá obligada á seguir el movimiento de retroceso.

En los centros militares se cree que los pujantes esfuerzos de los alemanes para atacar al enemigo en la región de Militz no indican una ofensiva general en el frente del Vistula.

En Constantinopla va aumentando el pánico de día en día.

Se teme que en la capital de Turquía organicen los musulmanes una matanza general de cristianos.

Muchos de éstos huyen aterrados.

Se cree que las primeras serán los jóvenes turcos, instigadores de la guerra.

Se está fortificando apresuradamente la gran ciudad.

Comunican de Santiago de Chile al «Times» que reina de nuevo gran actividad á bordo de los vapores alemanes.

El vapor «A'da» ha llegado al puerto de Coronel donde ha embarcado gran cantidad de carbón.

El vapor «A'da» ha llegado al puerto de Coronel donde ha embarcado gran cantidad de carbón.

El vapor «A'da» ha llegado al puerto de Coronel donde ha embarcado gran cantidad de carbón.

El vapor «A'da» ha llegado al puerto de Coronel donde ha embarcado gran cantidad de carbón.

El vapor «A'da» ha llegado al puerto de Coronel donde ha embarcado gran cantidad de carbón.

El vapor «A'da» ha llegado al puerto de Coronel donde ha embarcado gran cantidad de carbón.

El vapor «A'da» ha llegado al puerto de Coronel donde ha embarcado gran cantidad de carbón.

El vapor «A'da» ha llegado al puerto de Coronel donde ha embarcado gran cantidad de carbón.

El vapor «A'da» ha llegado al puerto de Coronel donde ha embarcado gran cantidad de carbón.

El vapor «A'da» ha llegado al puerto de Coronel donde ha embarcado gran cantidad de carbón.

El hambre

ARTICULO POR

E. Díaz-Reg

Pronto habrán transcurrido quince días desde que Alemania, por vía de su almirantazgo, lanzó al mundo la amenaza de echar á pique con sus submarinos á todos los barcos beligerantes ó

neutrales que se dirigieran ó partieran de Inglaterra.

En quince días esa amenaza no ha tenido otra realidad que el haber sido hundidos ocho ó diez barcos de escasa importancia, cuatro de ellos neutrales.

El comercio inglés ha continuado haciéndose con toda regularidad; las grandes vías de comunicación marítima se han visto frecuentadas como de ordinario; el transporte de tropas y material de guerra desde Inglaterra á Francia, no ha sufrido la menor interrupción.

El fin principal que Alemania se proponía conseguir no era, como podía creerse, imposibilitar el comercio y el transporte marítimo inglés, porque sabía que eso no puede hacerse con unos cuantos submarinos, sino aterrorizar á la población británica, sembrando en ella el pánico, y hacer intervenir á las potencias neutrales en favor del abastecimiento regular del imperio germánico.

El fracaso alemán en este aspecto ha sido completo, terminante. Su desprestigio submarino desde el punto de vista del bloqueo efectivo

es tan grande como el desprestigio aéreo. Y, en cambio, tanto Francia como Inglaterra han tomado entretanto medidas severísimas para hacer imposible, de aquí en adelante, el abastecimiento de la población germánica.

Si hasta ahora era ya difícil para Alemania obtener alimentos para su población, primeras materias para su industria y productos indispensables para su ejército, ahora le será absolutamente imposible. El cerco alrededor de su territorio será tal que nada podrá ya entrar ni salir del territorio germánico.

Francia é Inglaterra han adoptado la resolución definitiva, en contestación á la arrogante amenaza del almirantazgo alemán, y han comunicado á las potencias neutrales, con aquella determinación, calma y seguridad de quien sabe que tiene el dominio completo de los mares, y por consiguiente, la entrada y salida de los países enemigos:

«Nos vemos obligados—dice la nota franco-británica—á recurrir á medidas de represalia para impedir, en justa reciprocidad, que entren ó salgan de Alemania mercancías de cualquier

Confirmase los rumores relativos á la presencia en aguas de Chile de unos cruceros.

Dícese que el «Dresden» se oculta entre los golfos del litoral chileno.

El gobierno toma las precauciones necesarias para salvaguardar la neutralidad.

«Le Petit Journal», de París, publica hoy un artículo para demostrar que, entre otras razones, han impulsado á los jaimistas españoles hacia el germanismo, á pesar de la actitud del jefe de aquéllos, la de haber acogido bien Guillermo II al exrey de Portugal D. Manuel.

El jaimismo admira, según el citado periódico, las manifestaciones de autocracia y de fuerza brutal y despótica, y como adversario de la monarquía actual de España, quiere contrarrestar las simpatías que, según el diario francés, goza D. Alfonso, cuya popularidad, según el aludido diario, no podrá anular en manera alguna.

Según un despacho de Petrogrado, desde el comienzo de la guerra contra Turquía han hecho los rusos prisioneros á cuatro bajas, 337 oficiales y diecisiete mil seiscientos soldados otomanos.

Han producido gran entusiasmo en Bulgaria los éxitos de los aliados estos últimos días.

Estas medidas serán ejecutadas por los gobiernos francés y británico sin riesgos ni para los buques ni para la vida de los neutrales y no combatientes y con estricto respeto de los principios humanitarios. Por consiguiente, el gobierno francés y el gobierno británico se consideran con libertad para detener y conducir á sus puertos á los buques que lleven mercancías que se presuma sean con destino, de propiedad ó de procedencia de enemigos. Estos buques y sus cargamentos no serán confiscados, á menos que estén sujetos á condena por otros motivos. El trato á los buques y cargamentos que se hayan hecho á la mar antes de esta fecha no será modificado.

De suerte que Alemania ya no podrá recibir ni exportar nada, absolutamente nada, quedando reducida á sus solas fuerzas. Es, en realidad, la guerra del hambre y de la escasez, que empieza con caracteres terribles, mientras que sus efectos se preparan.

(Se continuará)

Se recuerda la antigua ayuda que Inglaterra prestó a Bulgaria para facilitar su expansión comercial.

Un centenar de artistas y literatos suscribirán en breve una Memoria en la que protestan contra el Manifiesto de los intelectuales alemanes.

Será dirigida a las Asociaciones literarias y artísticas del extranjero.

En dicho documento se dará a conocer lo sistemático del procedimiento de destrucción adoptado por el ejército alemán.

Entre los firmantes aparecen los nombres de Clemenceau, Anatolio France, Loti, Rodin y Flammarion.

Temporada de Ostras

1914-1915

OSTRAS FRESCAS

DE ORIGEN DE ARCACHÓN

Llegadas regulares de 1.º Octubre a fin de Abril.

Precios: Servidas a domicilio, con limón y abiertas:

Primera gordas finas. 1'70 ptas. docena. Medianas idem . . . 1'10

Se sirven en el establecimiento al mismo precio.

Vinos blancos especiales para ostras. Especialidad en cervezas del país y extranjeras. Servidas siempre frescas.

MAISON FRANÇAISE

52, Paseo de los Mártires. - Alicante

Compañía Arrendataria de Tabacos

Fábrica de Alicante

Se abre concurso para la enagenación de las maderas de fondos, duelas y haros de barricas, cajones de los que sirven de envase para el papel y la de desperdicios de madera de todas clases, existentes ó que se puedan producir en lo sucesivo en las Fabricas de Madrid, Alicante, Sevilla, Coruña y Valencia, y no necesite la Compañía para sus atenciones.

El pliego de condiciones y demás datos que puedan interesar a los concursantes, estarán de manifiesto en las oficinas de la Fábrica de Tabacos todos los días hábiles de diez a doce de la mañana y de tres a seis de la tarde hasta el día 31 del actual a las dos de la tarde en que quedará definitivamente cerrado el plazo de admisión de proposiciones.

te cerrado el plazo de admisión de proposiciones.

Alicante 10 de Marzo de 1915.—El administrador-jefe, Ramón González Carcedo.

CAÑAMAQUE

CIRUJANO-DENTISTA

Bailén, 9, principal.

Teatros y Cines

CINE-SPORT

Compañía de zarzuela y opereta dirigida por el notable primer actor Daniel Alberich y el maestro compositor Francisco Palos.

Funciones para esta noche:

A las siete menos cuarto (sencilla): «La cañamonera»

A las ocho y tres cuartos (sencilla): «¡De padre y muy señor mío!»

A las diez (sencilla):

«La cañamonera»

A las 11 (sencilla):

«Los hombres alegres»

Sencilla: Preferencia, 0'35.—General, 0'15.

SALÓN MODERNO

Plaza de Balmes y Alfonso el Sabio.

Sección permanente de siete y media a doce de todas las noches.

Todos los días cambio de programa.

Preferencia, 15 céntimos. General, 5 idem.

Reforma de letra

Sin maestro, por el «Método Solá». Informes gratis. Aribau, 101, Barcelona.

Información telegráfica

Las Cortes

Entre los comentaristas se decía ayer tarde que dentro de un par de semanas se celebrará un Consejo para hablar de la duración de la clausura de Cortes.

Es casi seguro que el acuerdo será prorrogar indefinidamente el cierre de las Cortes.

Buque de vapor

Se ignora el paradero del vapor «Santa Eugenia» que salió el 14 del pasado mes de Villagarcía con rumbo a Cardiff.

Créese que ha naufragado.

Suicidio de un sargento

En Ceuta se ha suicidado disparándose un tiro de mauser, el sargento del regimiento de Ceuta Manuel Santo Menéndez.

Estaba enfermo.

Buques yanquis a Veracruz

Comunican de Washington que el crucero yanqui «Tacoma» ha recibido orden de marchar para Veracruz, donde se esperan otros buques yanquis.

El espionaje alemán

Comunican de Italia que en Milán las autoridades han descubierto una agencia alemana de espionaje, que estaba en relaciones con una gran casa comercial de Berlín.

Practicado un registro, se han encontrado multitud de documentos relativos a la organización del ejército italiano.

La intervención yanqui

Por telegrama de Washington se sabe que el gobierno de los Estados Unidos ha hecho al general Carranza energicas y apremiantes observaciones que equivalen a una conminación, exigiéndole que sea cambiada a todo trance la situación de Méjico, y le advierte también que de no ser atendidos sus avisos el gabinete norteamericano se reserva el derecho de aplicar inmediatamente las medidas necesarias para restablecer la tranquilidad en la patria de Moctezuma.

En los círculos diplomáticos son considerados los términos de la nota como el preludio de una política activa de los Estados Unidos en Méjico.

Blasco Ibáñez

Autorizado por el ministro de la guerra francés, Blasco Ibáñez ha marchado al frente de batalla para hacer estudios que le servirán para la obra que piensa escribir.

Su viaje durará algunos días.

Medidas previas

Un despacho de Sofía asegura que el ex sultán Abdul-Hamid ha sido llevado a Konia, donde el Banco otomano guarda el oro.

Se ha decidido confiar la defensa de Constantinopla exclusivamente a los alemanes.

Se ha formado un comité en Constantinopla para adoptar las medidas necesarias en el caso de que la ciudad fuera atacada.

Rafael Costa, impresor, Plaza Monjas, 5

ALICANTE

Banco de Cartagena

CAPITAL: 10.000.000 DE PESETAS COMPLETAMENTE DESEMBOLSADO

CENTRAL MADRID

Sucursales: Cartagena, Murcia, Sevilla, Alicante, Huelva, Cádiz, Lorca, Aguilas, La Unión, Orihuea, Mazarrón, Cieza, Caravaca, Melilla, Hellín, Elche, Yecla y Alcoy.

Facilita Giros y Letras en toda clase de monedas y sobre todas las plazas de mundo.—Descuenta letras y cupones, compra y vende monedas y billetes extranjeros.—Admite depósitos custodia sin cobrar premio alguno.—Cartas de crédito.—Giros telegráficos.—Pignoraciones

Horas de caja: Mañana, 1 a 13.—Tarde, 4 a 5

Los sábados por la tarde no hay caja

Table with financial data: Abona a las cuentas corrientes los siguientes intereses: Cuentas corrientes disponibles a la vista 1 por 100 anual. Cuentas corrientes disponibles a 8 dias 1'25 por 100 anual. Cuentas corrientes disponibles a 30 dias 1'50 por 100 anual. Imposiciones a fecha fija 3 por 100 anual. Abona a sus imponentes intereses a razon de 3 por 100 anual. CAJA DE AHORROS PESETAS. Saldo anterior 7.346.872'95. Imposiciones durante la semana 60.914'69. Suma 7.407.787'64. Reintegros 170.450'43. Saldo 7.237.337'21. Alicante 6 de Marzo de 1915.

Advertisement for RICHELET featuring an illustration of a hand pointing to a question mark. Text: 'Porqué no se desembaraza Vd de esta enfermedad de la piel inmediatamente y para siempre de esta úlcera, de este eczema varicoso que le rinde a Vd la vida insulfrible? Porqué conserva Vd esta enfermedad cuyas consecuencias pueden ser gravísimas? Porqué no emplea Vd inmediatamente el nuevo método del Señor L. Richelet? Sin embargo no hay vacilación posible, porque Vd no puede ignorar las curaciones, muchas veces inesperadas, obtenidas en su comarca. Infórmese Vd y empiece, sin más tardar, este tratamiento; eso es el mejor consejo que le podemos dar. El precio del tratamiento es proporcionado con todas las condiciones de la fortuna. (Existe también un tratamiento para los niños de 3 años hasta 16). Acaba el señor RICHELET de instalar depósitos de su tratamiento en todas las boticas y droguerías de España. Un folleto, en lengua española, tratando de las enfermedades de la piel, ha de ser remitido gratuitamente, por los depositarios, a todas las personas que lo piden. Para obtener también gratuitamente ese folleto, basta dirigirse al señor L. RICHELET, 18, rue Gambetta, en Sedan (Francia)'

Exportación de Frutas de Aragón a todos los paises. RAFAEL SALDAÑA ATECA (Zaragoza)

Emulsión Marfil al Guayacol. de Aceite puro de Hígado de Bacalao con Hipofosfitos de Cal, de Sosa y Guayacol. Premiada en las Exposiciones de Alejandria y del Tibidabo de Barcelona, con el Gran Premio y Medalla de Oro. Los innumerables certificados de médicos eminentes que aconsejan el uso de la Emulsión Marfil al Guayacol y los MILES DE ENFERMOS que HAN CONSEGUIDO SU CURACIÓN con el uso de este medicamento, son la mejor garantía que pueden desear los que tengan necesidad de combatir el ESCROFULISMO, RAQUITISMO, BRONQUITIS CRONICAS, TOSES REBELDES y DEBILIDAD GENERAL. LA EMULSIÓN MARFIL AL GUAYACOL engorda y fortalece a los niños, desarrollando su sistema óseo. Es el mejor reconstituyente en las convalecencias, y estimula poderosamente el apetito. Laboratorio Químico-Farmacéutico de F. DEL RIO GUERRERO. Sucesor de M. González Marfil, MÁLAGA. De venta en todas las farmacias de España y América. (Analizada y aprobada por el Departamento Nacional de Higiene de Buenos Aires, República Argentina.)

Turronería. Manos, cara y labios cortados. Usad la «Glicina Agatángelo» curativa. Ya han llegado de la acreditada fábrica que el hijo de A. López tiene en Jijona a su despacho central de esta ciudad, situado como en años anteriores en el Pasaje de Amérigo, los exquisitos turrones de Jijona, Alicante, Yema, Nieve, Frutas, Cádiz, Avelana y Quirlache como también las ricas peladillas de Alcoy y dulces de varias clases, todo de inmejorable calidad, siendo también los precios reducidísimos para su numerosa clientela y el público en general. Se confeccionan encargos con toda prontitud, encargándose la misma casa de remitirlos, bien sean para el país ó para el extranjero. No equivocarse, Hijo de Antonio López, Pasaje de Amérigo, Alicante.

La Catalana. LABRADORES, 10. El que desee calzar con gusto y economía, que visite este establecimiento. Se liquidan 10.000 pares de calzado a precios nunca conocidos. Por 0'50 pesetas al mes, puede adquirirse una publicación semanal compuesta del periódico El Hogar y la Moda, un «Diccionario Enciclopédico», una historia de España y una novela interesantísima. Para informes dirigirse a la papelería de Vicente Baño.

Imprenta. RAFAEL COSTA. Imprenta de la Monjas 5 Alicante. Quiero usted tomar los mejores aperitivos? EN EL ESPAÑOL

